

Daimler feiert zehn Jahre Berufsausbildung in China

Seit zehn Jahren bildet Daimler in China junge Menschen aus. 2006 begann das Unternehmen sein Berufsausbildungsprojekt mit lediglich zwei Ausbildungsgängen und etwa 50 Auszubildenden. Rund 4000 junge Menschen wurden inzwischen ausgebildet. Bislang wurden außerdem in Zusammenarbeit mit 22 Berufsschulen im ganzen Land fast 100 Lehrer für die Berufsausbildung geschult. Der runde Geburtstag wurde jetzt in der Beijing Polytechnic School gefeiert.

Wie in Deutschland dauert die Berufsausbildung in China drei Jahre. Der Vorteil des Programms liegt in der Kombination von Theorie und Praxis. Im ersten Ausbildungsjahr wird theoretisches Wissen in Chinesisch und Englisch gelehrt. Während des dritten Jahres verbringen die Auszubildenden ihre Zeit in den Fabriken der Joint Ventures von Daimler in China oder bei Mercedes-Benz-Händlern vor Ort.

Gegenwärtig bietet Daimler Greater China sieben Ausbildungsberufe in den Bereichen Produktion, Logistik und After Sales. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Seit 2006 haben rund 4000 junge Menschen eine Ausbildung bei Daimler in China begonnen.

Foto: Daimler